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●姉妹クラブ 

 龍仁ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 3600 地区 

●姉妹クラブ 

 千曲川ロータリークラブ 

 国際ロータリー第 2600 地区 

●提唱インターアクトクラブ 

 光明学園相模原高等学校 

 インターアクトクラブ 

                                     
 
 
 
 
 
 
 
     
 
 
 
 
         
 
      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
             

 

     

会長挨拶     

     皆様、まずは一年間のご協力と温かい励まし 

と我慢と、ご辛抱頂きましたことに感謝申し上 

げます。 

振り返りますと、一年前の 7月 1日に 1778 

回例会を最初に、今日 6月 30日の 1823回例会 

まで、たっぷり丸一年間 46回の例会を無事に 

終えることが出来そうです。 

幹事から会長になるまで、１年間の準備期間 

でとても短いのですが、会長･幹事会に出席し

て、知り合いも増えました。今年度は、幹事の

時に気軽に話しかけて下さり、一夜を共にした

（同室となった）津久井中央 RC 会長であった

佐藤さんがガバナー補佐となられ、他にも同様 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
黛 裕治 

に幹事から会長となった方がいるなど、知り合 

いが増えたことにより、少し余裕が出来たと言 

うか、安心感がありました。正味半年と言うの 

は覚悟して開き直るには、ちょうど良い準備期 

間だったかもしれません。 

さて、今年度一年間の活動については前回の 

例会時に報告させて頂きましたので、改めて振 

り返ることはしませんが、地区補助金を活用し 

た奉仕活動なども無く、緊縮財政の中での例会 

場や少年野球の支援大会の変更、また韓国・龍 

仁 RCとの関係を姉妹クラブから友好クラブにす 

るなど、積極的ではない判断を迫られた変化の 

年度であったと思っています。 
 

相模原中ロータリークラブ 

会 長 黛 裕治  幹 事 櫻内 康裕 

 



 
 

これらの事は、明るい変化であった訳ではあり 

ませんが（例会場の照明も薄暗かったですが・・）、 

会場監督の甲斐さん、クラブ管理運営委員会の荻 

原さんを始めとする会員皆様のお陰で、明るく楽 

しい、節度のある和気あいあいとした例会であっ 

た思います。 

そして櫻内幹事、事務局の江成さんには役目と 

は言え、何かとお世話をお掛けしました。本当に 

お陰様です。また皆様も適材適所で行動し、サポ 

ートして下さったお陰だとお礼申し上げます。 

    当クラブの出席率の良さは、クラブ会員間の関 

係の良さを表しており、そして、これから更に新 

会員が増えていくようです。仲良く、気持ちの良 

い相模原中 RC会長をさせて頂き、普段の仕事で 

はない多くの貴重な経験と、退屈しない幸せなロ 

ータリアン生活をさせて頂きました。 

来週の例会からは、どこに座ろうかと今から次 

年度を楽しみにして、皆様並びにロータリアンを 

支えてくれるご家族にも感謝申し上げて、会長と 

しての最後のご挨拶とさせて頂きます。一年間、 

有難うございました。 

 

                    櫻内 康裕 

     黛会長年度の幹事をさせて頂き、ロータリーの 

    ことは何も判っていない私でしたが、黛会長の足 

    をあまり引っ張らずに、何とかここまで来た感じ 

    がします。 

これも、会員皆さんのご協力があってのゴール 

と感じております。有難うございました。 

     黛会長は今年度で終わりますが、私はここで終 

わって、ひと休み的な感覚ですが、次々年度に向 

けて周年事業もございます。周年事業の案も先輩 

方より、いろいろと戴いておりますので、少しづ 

つ進めていきたいと思っております。 

     とにかく、ここまで来れたのも事務局の江成さ 

    んがいなければ、会も成り立つのかと思うぐらい 

    です。あと１～2年で引継ぎしたいとのことです 

    ので、ぜひ皆さんで後任者を探していきたいと思 

    います。 

     最後に、本日は佐藤ガバナー補佐も引継ぎのご 

    挨拶にお見えになっています。この場をお借りし、 

一年間有難うございました。またお疲れ様でした。 

  

 

 

何だか、後半は佐藤ガバナー補佐のフェイスブ 

ックがある写真から、私が“いじめキャラ”にな 

ってしまいましたが（経過を話すと、話が長くな 

るので・・）、これもロータリーの友情に免じて? 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 渡辺ガバナーもアイデア満載の方で、今年度は 

いろいろなことがありましたが、当グループの会 

長・幹事始め会員皆様には大変ご協力頂きました。 

お陰様で、会員増強を始めとして、今年度は第 5 

グループの年度と言われるぐらい、皆様に助けて 

頂きました。 

 じつは、この引継ぎの挨拶も第 5グループには 

11クラブありますので、次年度 7月以降にずれ 

こんでいまして、本日は何とか今年度中に相模原 

中 RCに来ることができました。 

 特に中 RCの出席率の良さに、私の所属する津 

久井中央 RCでも負けたくないと頑張っていまし 

たが、相模原中 RCの方が上のようです。 

 また会員増強でも 3名の純増をして頂き、次年 

度も早々に入会者があるということで、次年度の 

地区増強委員長として、大変感謝しております。 

 増強も、ただやみくも増やせというのではなく、 

この中 RCの特色などを活かした増強をお願いし 

たいと思います。 

 明日からは小川ガバナー補佐となります。経歴 

的には、地区のロータリー財団関係の委員長を歴 

任されていて、地区のキャリアも大変長い方です 

ので、次年度も宜しくお願い致します。 

（概要にて掲載） 

 



 
 

    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 明日から一年間、宜しくお願い致します。2000 

年に相模原グリーン RCに入会し、地区の委員長 

をずっとしてきて、今回はガバナー補佐を拝命し、 

少々疲れていますが、一生懸命やらせて頂きます。 

 田中ガバナーの方針を実現したく、会長・幹事 

を通じて、判りやすく皆様にお伝えして頂きたい 

と思っています。 

 相模原中 RCのガバナー公式訪問は 8月 11日 

になります。先日の新・旧の会長幹事会でも、 

中 RCでは増強に努めて頂けるとのことで、サポ 

ートを宜しくお願い致します。 （概要にて掲載） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会記録 

点  鐘  １８時３０分 

場  所  ホテルエルシィ町田 

司  会  甲斐 美利 ＳＡＡ 

斉  唱  ロータリーソング「奉仕の理想」 

ソングリーダー 横溝 志華会員 

ゲスト   佐藤祐一郎ガバナー補佐 

      小川忠久次年度ガバナー補佐 

      大坪 征弘君（新会員オブザーバー） 

ビジター  鈴木 賢一君（相模原東）  



 
 
     

●佐藤 祐一郎ガバナー補佐（津久井中央） 
 1 年間大変お世話になりました。皆様のご協力 
 に心より感謝申し上げます。貴クラブの益々の 
 ご発展を祈念しております。 
 明日からの新年度、増強をよろしく！ 
●小川 忠久次年度ガバナー補佐（相グリーン） 
 次年度第 5 グループのガバナー補佐を務めます。 
 明日からの 1 年間、よろしくお願い致します。 
●鈴木 賢一君（相模原東ＲＣ） 
 本年度最終例会、おめでとうございます。会長、 
 幹事、理事役員の皆様、お疲れ様でした。次年 
 度もよろしくお願いします。 
●黛会長、櫻内幹事 

今年度もいよいよ最後の例会となりました。1 
年間、皆さん有難うございました。今日は佐藤 
ガバナー補佐、小川ガバナー補佐エレクト、よ 
うこそ。楽しく飲みましょう。 

●豊岡 淳会員、㝡住 悦子会員 
 黛会長、櫻内幹事、お疲れ様でした。今年度も 
 楽しい中クラブでした。次年度も宜しくお願い 
 します。 
●菊地 啓之会員 
①本年度の理事役員の皆様、お疲れ様でした。 
②ゴルフ同好会で優勝致しましたので、スマイル 
 します。 
●会場監督委員会一同（甲斐、江成、佐々木） 
 皆さん、例会進行に一年間のご協力ありがとう 
 ございました。 
●加賀 治夫会員 
 久し振りの出席です。生きてるよ！ 
●小野 孝会員、竹田 繁会員、田所 毅会員 

     会長、幹事始め会員の皆様、一年間ご苦労様で 
     した。次年度も宜しくお願い致します。 

●江成 利夫会員 
     今年度の最終例会、頑張りましょう。 
           

 

 

 

 

        

          

 
 
●川合 貞義会員 
 黛会長、櫻内幹事、一年間ご苦労様でした。 
 次年度の豊岡会長、㝡住幹事、頑張って下さい。 
●老沼 秀夫会員 
①皆さん、会員増強委員会に対して、ご協力頂き 
ありがとうございました。 

②新会員の大坪さん、ようこそ！  
●丸子 勝基会員 
黛会長、櫻内幹事そして理事役員の皆様、一年 
間大変お疲れ様でした。良くまとまった楽しい 
一年でした。有難うございました。 

●瀬戸 裕昭会員 
①黛会長、櫻内幹事、一年間ご苦労様でした。 
②豊岡新会長、㝡住新幹事、明日より宜しく！ 
●横溝 志華会員 

黛会長、櫻内幹事一年間お疲れ様でした。新年 
度の豊岡会長、㝡住幹事、宜しくお願いします。 

●田後 隆二会員 
 今年度、お世話になりました。 
 次年度もお世話になります。 
●中里 和男会員、佐々木 裕会員 
 今年度の最終例会を迎えて。黛会長、櫻内幹事 
 一年間、ご苦労様でした。 
●阿部 毅会員 
 黛会長、櫻内幹事そして理事役員の方々、一年 
 間ご苦労様でした。この一年間、スマイルを担 
 当させて頂きましたが、皆様のご協力のお蔭で 
 ノルマを楽に達成できましたこと感謝します。 
今年度のスマイル累計額  

９９５，７３７円 
出席報告 

会 員 出席（出席対象 21 名） 事前メイク者 

３１名 ２６名 ２名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率（6/9 日） 

１名 ９６．３０％ ９６．３０％ 

 
 
 
 
 
 
 
 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3    ●例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 

相模原商工会館３Ｆ  ●編 集（親睦活動委員会）  

TEL 042-758-5750 FAX 042-758-1605      委員長   荻原 利彦 

●例会場 相模原市民会館「けやきの間」             副委員長    伊倉 正光 

〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15        委 員 佐々木裕、神田達治、松尾秋夫、田所毅 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000            金沢邦光、阿部毅、横溝志華、早川正彦 

●E-mail: rotary@tbg.t-com.ne.jp           ●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp 
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